



GOBIERNO DE
MÉXICO



SERVICIOS DE SALUD
IMSS-BIENESTAR



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



BOLETÍN DE PRENSA

Estado de México, viernes 12 de enero de 2024
No. 015/2024

Zoé Robledo y Delfina Gómez analizan proyecto de federalización del Estado de México al modelo IMSS-Bienestar

- En reunión de trabajo revisaron la implementación del IMSS-Bienestar para que los mexiquenses cuenten con un sistema de salud eficiente y de calidad.
- El director general del IMSS señaló que se trabajará de manera coordinada para concluir la implementación del Modelo de Atención a la Salud para el Bienestar.
- La gobernadora del Estado de México destacó que una de sus prioridades es brindar servicios de salud dignos y de calidad para los mexiquenses.

El director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, y la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, así como sus equipos de trabajo, se reunieron para analizar el proyecto de federalización en la entidad, con el objetivo de sumar esfuerzos para que los mexiquenses cuenten con un sistema de salud eficiente y de calidad.

En dicha reunión realizada en las instalaciones del Centro de Investigación, Capacitación y Adiestramiento Tecámac, asistieron el director general del Órgano Público Descentralizado (OPS) IMSS-Bienestar, Alejandro Calderón Alipi; el director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), Pedro Zenteno Santaella, en su calidad de comisionado presidencial para la Federalización del Sistema de Salud para el Bienestar; y el secretario general de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte Olivares.

En su intervención, el director general del Seguro Social, Zoé Robledo, refirió que como parte de la estrategia del gobierno de México para federalizar los servicios de salud, se trabajará de manera coordinada con la gobernadora Delfina Gómez para concluir la implementación del Modelo de Atención a la Salud para el Bienestar (MAS-Bienestar) en la entidad.

En este proceso se transferirán mil 280 unidades médicas, de las cuales mil 203 son Centros de Salud y 77 hospitales de Segundo y Tercer Nivel, lo que significan 4 mil 226 consultorios y 4 mil 297 camas hospitalarias, en beneficio de 9 millones 161 mil 742 mexiquenses sin seguridad social.

Asimismo, se sumarán esfuerzos para la compra de equipamiento, conservación y mantenimiento de las unidades médicas, seguimiento en la basificación del personal de salud, y continuación de proyectos de infraestructura, como son: Hospital Municipal de Zinacantepec, Hospital General de Valle de Ceylán, Tlalnepantla; Hospital Municipal de San Juan Zitlaltepec, Zumpango; Hospital General de Atenco y Hospital Oncológico de Ecatepec.

Zoé Robledo informó a la gobernadora mexiquense sobre la atención médica y el panorama poblacional en el Estado de México, datos estratégicos, gestiones de infraestructura e inversión del Régimen Ordinario, donde destacó los proyectos que el IMSS tiene en la entidad.





**GOBIERNO DE
MÉXICO**



**SERVICIOS DE SALUD
IMSS-BIENESTAR**



**GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO**



En su mensaje, la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, destacó que una de sus prioridades es brindar servicios de salud dignos y de calidad para los mexiquenses, así como terminar la construcción y equipamiento de los hospitales abandonados, como lo dijo en campaña.

Por eso se trabaja en coordinación con el IMSS-Bienestar y recordó que el director general del IMSS en días pasados informó que se rescatarán 10 hospitales abandonados en la entidad mexiquense, entre ellos el Hospital Oncológico de Ecatepec. “Agradezco todo el trabajo que han realizado, en especial al Director General del IMSS, Zoé Robledo y a la Secretaria de Salud del Estado de México, Macarena Montoya Olvera, apuntó la Mandataría

Delfina Gómez reiteró que redoblarán esfuerzos para brindar al pueblo mexiquense un sistema de salud acorde con sus necesidades y demandas, contando con hospitales equipados, medicamentos y personal médico capacitado y suficiente.

Asistieron la secretaria de Salud del Estado de México, Macarena Montoya Olvera; la titular de la Representación del IMSS en Estado de México Poniente, doctora Miralda Aguilar Patraca, respectivamente; entre otras autoridades.

---oOo---

LINK DE FOTOS

https://drive.google.com/drive/folders/1zepNDGW6CuqkOpboTUUp_yLSpVcYo9XV?usp=sharing

LINK DE VIDEO

<https://imssmx.sharepoint.com/:v:/s/comunicacionsocial/EejWup1htwFJofC8KClwaokBZMGBn8xqBbrt37wOYsD3oA?e=sjzKht>

